## Eurodiputado Manu Pineda pide más apoyo para Cuba



Imagen ilustrativa

Madrid, 1 oct (PL) El eurodiputado español Manu Pineda dijo este sábado que Cuba, asfixiada por un bloqueo económico de más de seis décadas, necesita y merece más solidaridad que nunca desde Europa.

En declaraciones a Prensa Latina, Pineda remarcó que la isla caribeña tiene todo el derecho se decidir su destino, a defender su independencia y soberanía y a recibir el espaldarazo internacional en momentos delicados para su economía.

"Ha sufrido una especie de ensañamiento de mil cosas, como los accidentes en el hotel Saratoga de La Habana, de los supertanqueros en Matanzas y ahora el huracán (lan). Y como país bloqueado por Estados Unidos, no tiene las condiciones para prepararse ante cualquier imponderable", comentó.

El también secretario de Relaciones Internacionales del Partido Comunista de España (PCE) señaló que en la actualidad un país que como Cuba practica la solidaridad con envió de médicos, enfermeras y maestros a cualquier parte del mundo, necesita de un respaldo más concreto.

Por eso tenemos que perfeccionar las líneas de las campañas de solidaridad para recaudar fondos y apoyar a los cubanos, a la vez que continuaremos en la denuncia permanente contra el bloqueo, detalló Pineda.

Se refirió en la conversación con Prensa Latina a la rebeldía y capacidad de lucha que se constata en los pueblos latinoamericanos, a diferencia de lo que ocurre actualmente en Europa, donde las corrientes de la derecha y ultraderecha se enfrentan incisivamente a las fuerzas de izquierda.

"Acaba de ganar el fascismo en Italia, puro, sin matices; Suecia afronta una situación similar, mientras en contraste, el progresismo avanza en América Latina, con México, Honduras, Perú, Colombia, y ojalá mañana en Brasil (con Lula da Silva)", reflexionó.

Indicó que "lo primero que debemos quitarnos los europeos es el traje de la soberbia, de querer ir dando clases por el mundo, y en realidad lo que necesitamos ahora es recibir la solidaridad de nuestros hermanos latinoamericanos, que nacen con un gen antimperialista".

América Latina se ha enfrentado a grandes obstáculos y retos. En esa región se cargaron a Zelaya en Honduras, a Lugo en Paraguay, a Dilma y metieron en la cárcel a Lula, pero allí hay una resiliencia para saber recuperarse, apostilló.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300637-eurodiputado-manu-pineda-pide-mas-apoyo-para-cuba



Radio Habana Cuba